Avec Cernay, Paprec s'agrandit dans le Grand Est



Le leader français du recyclage, acteur majeur de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes se rapproche de l'entreprise familiale Cernay Environnement, basée dans la ville éponyme du Haut-Rhin. Spécialisée dans le recyclage des ferrailles et métaux, DIB, encombrants mais aussi déchets dangereux grâce à sa filiale Alsadis, l'agence complète les compétences locales du groupe sur ces activités et renforce son maillage territorial.

Paris, le 19 juillet 2023

La famille Paprec s'agrandit dans le Grand Est! Le leader français du recyclage affine encore son maillage territorial en s'enrichissant des équipes de Cernay Environnement, basées dans la ville du même nom dans le Haut-Rhin.

Cette entreprise familiale, créée par les grands-parents de l'actuel dirigeant, Patrick Girardey, relancée par ses parents puis modernisée par Patrick et son père, s'est taillée une solide réputation dans la région, pour son sérieux et ses compétences. L'entreprise est désormais un des acteurs locaux importants dans la gestion des ferrailles et métaux, papiers-cartons, encombrants, et déchets dangereux avec sa division dédiée, Alsadis. Elle gère ainsi chaque année 50 000 tonnes de déchets, avec une quarantaine de salariés et génère un chiffre d'affaires d'une quinzaine de millions d'euros.

« Cernay Environnement est une entreprise de très grande qualité, avec des compétences pointues notamment dans la gestion des déchets dangereux et des ferrailles et métaux », souligne Mathieu Petithuguenin, Directeur général de Paprec.

Affiner le maillage territorial Déchets dangereux et Métal

L'entreprise renforcera le maillage territorial des activités de spécialités du groupe Paprec. Ainsi, Alsadis consolidera dans l'Est le réseau Recydis, qui compte actuellement dix agences spécialisées dans la gestion des déchets dangereux. Cernay Environnement renforcera également les compétences en Ferrailles et métaux du désormais troisième acteur national du secteur avec près d'un million de tonnes gérées par an.

- « Nos expertises régionales se complètent bien et nous travaillons ensemble depuis de longues années », précise Pierre-Marie Urvoy, le directeur régional Alsace Lorraine Franche-Comté, « nous avons par exemple décroché ensemble, avec nos compétences complémentaires, la gestion déléguée des déchets de deux usines chimiques du Haut-Rhin. »
- « Nous sommes une entreprise familiale, comme Paprec, et à ce titre nous privilégions le long terme : nous maîtrisons nos sujets et la technique associée mais nous voulions nous préparer aux évolutions règlementaires, technologiques du métier et ainsi nous rapprocher d'un grand groupe. Et notamment d'un groupe qui partage nos valeurs humaines et professionnelles avec qui nous avions l'habitude de travailler de longue date » conclut Patrick Girardey, qui restera le directeur de cette entité.

A propos de Paprec :

Fondé en 1994 par la famille Petithuguenin, Paprec est devenu en France le leader du recyclage et un des grands acteurs de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Le groupe compte 13 000 salariés sur 300 sites dans dix pays. Son chiffre d'affaires 2022 est de 2,5 milliards d'euros. Depuis sa création, le groupe, toujours détenu majoritairement par la famille Petithuguenin, a investi 2,5 milliards d'euros en France dans ses usines et outils technologiques.

Contact presse : Agathe Remoué <u>agathe.remoue@paprec.com</u> au 06 27 47 60 69